

Los personajes de TVE  
se politizan

## ¿HA ENTRADO "DOÑA ROGELIA" EN EL FRENTE INSTITUCIONAL?

### LOS RUMORES INSISTEN: "HEIDI" ES DE LA JUNTA

El país se politiza; TVE, reflejo del país al que dejan politizar, también se politiza. La permisividad está haciendo estragos en Prado del Rey, donde se ha descubierto que las gafas de las secretarías del «Un, dos, tres...» proceden de un antiguo aparato de propaganda descubierto en Lugo en 1974. ¿Y qué hacían unas gasas en un aparato de propaganda? Eso es lo que también se está preguntando el director de TVE, pero el tío no lo dice, no vaya a cabrear al ministro y lo echen. Como allí nadie tiene contrato de trabajo y todo es a dedo...

Y se ha descubierto también que parece que «Doña Rogelia», la de Mari Carmen y Sus Muñecos, ha firmado por el Frente Institucional. Cuando «Doña Rogelia» ha sido preguntada por este extremo, ha respondido:

—¿Mande? ¿Cómo dice usted, que si me he hecho del Frente Institucional? Ay, hijo... Claro que me he hecho. ¿Que por qué, que por qué



me he hecho? Porque los mozos son tós unos rojos, y las mozas peor, las mozas son tóas de la Joven Guardia, que van por ahí con el refajo lleno de propaganda subversiva y con la ruptura dentro del sostén. ¿Mande? ¿Que si me gusta Fernández de la Mora? ¿El Gonzalo, dice usted, como le llamábamos en el pueblo? Claro que me gusta el Gonzalo. Ay, mi Gonzalito. Ese es el que va a acabar con las sinvergonzonerías de los mozos, que en vez de irse por ahí a tomar aguardiente se han hecho tós unos rojos. Sí, señor, unos rojos. ¿No, Mari Carmen? ¿Tú no crees que lo que hay que hacer es apuntarse al Frente Institucional, que son

todos unos rojos, y una canalla marxista?

Y Mari Carmen no ha dicho ni mus, porque estaba atareadísima convenciendo al León Rodolfo para que no se fuera con Felipe González. Entre suspiro y suspiro, Rodolfo andaba diciendo, con los ojos en blanco:

—Ay, este muchacho a mí me va y me va... Qué moreno más democrático, qué hombría más socialista... Ay, Mari Carmen, ¿a tí no te gustaría que Felipe González te hiciera una ruptura?

Y Mari Carmen ha mandado callar al León Rogelio. Y nuestros reporteros han continuado enterándose de cosas por

los pasillos de Prado del Rey, como un Alfonso Paso cualquiera, que va allí cada tarde, comprueba que la célula sigue en donde estaba y después se toma un cortado en una máquina automática, porque en la cafetería hay mucho enano infiltrado.

En estos ires y venires nos hemos enterado de otra noticia política de TVE: «Heidi» se ha hecho de la Junta. Quienes la conocen afirman que no podía estar en otro lado. ¿Formará Heidi en el «grupo de personalidades» o se afiliará a un partido o en una sindical? Esperen al próximo domingo. Seguro que Santiago Vázquez no les dirá ni palabra del tema en «El mundo de TVE». Vamos, como siempre. ■ PEPE DE PIETRALCINA.

